

Bewegt in die Weihnachtszeit

11.12.2022
D. Achermann

¹ Jesus wurde zur Zeit des Königs Herodes in Betlehem, einer Stadt in Judäa, geboren. Bald darauf kamen Sterndeuter aus einem Land im Osten nach Jerusalem. ² »Wo ist der König der Juden, der kürzlich geboren wurde?«, fragten sie. »Wir haben seinen Stern aufgehen sehen und sind gekommen, um ihm Ehre zu erweisen.«

³ Als König Herodes das hörte, erschrak er und mit ihm ganz Jerusalem. ⁴ Er rief alle führenden Priester und alle Schriftgelehrten des jüdischen Volkes zusammen und erkundigte sich bei ihnen, wo der Messias geboren werden sollte. ⁵ »In Betlehem in Judäa«, antworteten sie, »denn so ist es in der Schrift durch den Propheten vorausgesagt: ⁶ »Und du, Betlehem im Land Juda, du bist keineswegs die unbedeutendste unter den Städten Judas; denn aus dir wird ein Fürst hervorgehen, der mein Volk Israel führen wird wie ein Hirte seine Herde.«

⁷ Da rief Herodes die Sterndeuter heimlich zu sich und ließ sich von ihnen den genauen Zeitpunkt angeben, an dem der Stern zum ersten Mal erschienen war.

⁸ Daraufhin schickte er sie nach Betlehem. »Geht und erkundigt euch genau nach dem Kind«, sagte er, »und gebt mir Bescheid, sobald ihr es gefunden habt. Dann kann auch ich hingehen und ihm Ehre erweisen.«

⁹ Mit diesen Anweisungen des Königs machten sie sich auf den Weg. Und der Stern, den sie hatten aufgehen sehen, zog vor ihnen her, bis er schließlich über dem Ort stehen blieb, wo das Kind war. ¹⁰ Als sie den Stern sahen, waren sie überglücklich. ¹¹ Sie gingen in das Haus und fanden dort das Kind und seine Mutter Maria. Da warfen sie sich vor ihm nieder und erwiesen ihm Ehre. Dann holten sie die Schätze hervor, die sie mitgebracht hatten, und gaben sie ihm: Gold, Weihrauch und Myrrhe.

¹² In einem Traum erhielten sie daraufhin die Weisung, nicht zu Herodes zurückzukehren. Deshalb reisten sie auf einem anderen Weg wieder in ihr Land.

Matthäus 2,1-12

Drei Charaktere begegnen uns...

Magier/Sterndeuter



- Die ungläubigen Magier zog es förmlich zu diesem neugeborenen König
- Wenn wir eine Leere in uns empfinden, wo hin zieht es uns? Karriere? Familie? Geld? Usw.
- Nur Gott kann uns diese Leere füllen (Jer 29,11)

Herodes der Grosse



- Herodes suchte ständig den eigenen Vorteil und die eigene Macht
- Er stellte sich nach Aussen als fromm dar, hatte aber ausschliesslich hinterhältige Gedanken.

Führende Priester und Schriftgelehrte



- Sie wussten genau Bescheid, wo was wie passieren musste, wenn der Messias kommt (Micha 5,1 & 4.Mose 24,17)
- Der geistlichen Elite von Israel lösten aber alle Anzeichen der Ankunft des Messias Gleichgültigkeit aus.

Wie sieht deine Reaktion aus?

- Die Begegnung mit Jesus Christus berührt und bringt unbeschreibliche Freude. Denn bei IHM finden wir Annahme, Vergebung, Hoffnung und Erfüllung.
- Bleiben wir unberührt stehen, wie die Menschen damals in Jerusalem? Oder machen wir uns auf den Weg, Jesus zu begegnen?

Wie willst du persönlich in deinem Alltag Raum zur Begegnung mit Jesus schaffen?

Tipps: → gottkennen.ch → Youtube, Bibleproject, Lukas 1&2. → ...